

# Guter Saisonstart der KSV-Jugend in die neue

## Jugendspielrunde 2013/2014

Am 3.11.2013 fand in Bonndorf und Dittishausen der 1. Jugendspieltag der Saison13/14 statt.

Die U-18 Jungs des KSV Freiburg starteten mit dem sehr guten Gesamtergebnis von 2052 Kegel voll durch und belegen damit gleich Platz 1 der Tabelle, gefolgt von KV Schwarzwald.

Jan Lehmann 495 Kegel , Leihspieler Kevin Riess 504 Kegel, Kevin Graser 512 Kegel. Julian Perera spielte Tagesbestergebnis mit 541 Kegel bei den U 18-männlich.

Bild U 18 Männlich: von links nach rechts. Kevin Riess, Kevin Graser, Julian Perera und Jan Lehmann



Auch die U-18 Mädels vom SKV Hochschwarzwald zeigten sehr gute Leistungen. Adine Riebsamen ist auch in diesem Jahr wieder Leihspielerin im Hochschwarzwald.

Mit einem sehr guten Gesamtergebnis von 2067 Kegel schlugen die U 18-Mädels sogar noch die U-18 Jungs. Adine Riebsamen spielte gute 526 Kegel. Tagesbestergebnis spielte Jana-Sophie Bachert mit 550 Kegel.

Bei den U 18- Mädels starten leider nur wieder 2 Mannschaften in dieser Spielrunde.

Unsere U 14 – Jungs hatten große Startschwierigkeiten. Mit einem Gesamtergebnis mit 1803 Kegel

liegen Sie nach dem 1. Spieltag trotzdem auf Platz 2. Platz 1 ist SKV Hochschwarzwald mit 1905 Kegel.

Es spielten Leihspieler Robin Francz 427 Kegel, Jonas Stratz 436 Kegel, Janek Driller gute 453 Kegel und Patrick Schulz sehr gute 487 Kegel, dies war das zweitbeste Ergebnis bei U 14-männlich an diesem Spieltag.



Bild: von links: Jonas Stratz, Patrick Schulz, Janek Driller, es fehlt Robin Francz

Bericht:HeikeH.